

CARTA DEL EDITOR / LETTER FROM THE EDITOR

Publicar un artículo constituye el último paso en el camino de la actividad científica, es la principal vía para presentar los resultados del trabajo de investigación y donde se valida la pertinencia y veracidad de estos resultados. En la actualidad resulta innegable que cada día se hace más necesario tener disponibles nuevos conocimientos y resultados los cuales puedan ayudar a definir mejores políticas sociales que contribuyan al desarrollo de la sociedad.

Como confirmación de lo anterior, con este tercer número del 2017, estamos celebrando los primeros 5 años de la revista Estudios del Desarrollo Social: Cuba y América Latina. Durante todo este tiempo hemos tenido el compromiso de acercar a la comunidad académica las diversas miradas y dimensiones del desarrollo social, haciendo especial énfasis en nuestro país.

Queremos agradecer a todos los académicos e investigadores que han confiado en nuestra publicación y han enviado sus resultados; y a todos los que desde otros roles, especialmente el equipo de árbitros, han fortalecido la calidad y el prestigio con que cuenta la revista en la actualidad. Los invitamos a que sigan colaborando con nosotros.

Tenemos la certeza de que todavía nos queda mucho por hacer. Esperamos el próximo año seguir satisfaciendo las expectativas de

nuestros lectores y una vez más los invitamos a recorrer, junto a nosotros, el camino que hemos trazando con este proyecto.

MSc. Dania Deroy Domínguez
Editora